



# Jueces y magistrados federales en México anuncian el fin del paro

Publicado: 12 oct 2024 17:14 GMT

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) **anunció** este sábado que retomarán sus labores el próximo miércoles, 16 de octubre, poniendo fin así al paro en el Poder Judicial adoptado tras la promulgación de la polémica reforma judicial, si bien aclararon que actuarán "**variando las formas de manifestación y protesta**".

Con 684 votos a favor y 572 votos en contra, jueces y magistrados federales determinaron **concluir el paro** en el Poder Judicial de la Federación.

"La totalidad de juezas, jueces, magistrados y magistradas están comprometidos en pie de lucha por la defensa de los derechos humanos, la división de poderes y el fortalecimiento del Estado de Derecho, por lo que daremos continuidad y fuerza a las acciones legales nacionales e internacionales emprendidas", reza un comunicado de la asociación.

[Jueces y magistrados federales en México anuncian el fin del paro - RT](#)